



8 Pièces

481 m²

Réf. BM 1976

449 000 €

Bonnières sur Seine

Maison à vendre (78270)

BONSA PART
ART DE VIVRE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bonnières-sur-Seine. À 40 minutes de Paris, cette élégante maison de maître en pierre meulière de 264 m² offre un cadre de vie rare, alliant espace, caractère et sérénité aux portes de la capitale. À seulement 10 minutes à pied de la Gare de Bonnières-sur-Seine, elle permet de rejoindre Gare Saint-Lazare en 50 minutes via la ligne J. Implantée sur un terrain arboré de 1 440 m² à l'abri des regards, la propriété propose un environnement paisible, entre intimité, volumes et qualité de vie. Dès l'entrée, les volumes séduisent. Une vaste double réception lumineuse, prolongée par une véranda ...

40 minutes from Paris, this elegant stone master's house of 264 m² offers a rare living environment, combining space, character, and serenity just outside the capital. Just a 10-minute walk from Bonnières-sur-Seine train station, it allows you to reach Gare Saint-Lazare in 50 minutes via line J. Set on a tree-lined plot of 1,440 m² away from prying eyes, the property offers a peaceful environment, between privacy, volume, and quality of life. From the entrance, the volumes are appealing. A large bright double reception room, extended by a veranda opening onto the garden, creates a fluid and ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

